



荒波をロデオのごとく

春の津軽海峡 定置網ぎょ魚！漁獲体験ツアー

4/7 土

大畑地区の漁業者を中心に2月に設立された任意団体「海峡ロデオ大畑」による漁獲体験ツアーが行われ、県内外からの参加者13名が参加。

4月に開場した大畑町魚市場に集合した参加者は、海峡サーモンやトキシラズなどの魚4種類食べ比べ膳を堪能したあと定置網漁船2隻にそれぞれ乗船し、大畑漁港を出港。津軽海峡沖に仕掛けてある定置網の網起こしを行いました。

旬のサクラマスやカレイなどが入った網を引き揚げた参加者は歓声を上げ喜びながらも、荒波のなかで網を引く漁師の過酷な仕事を体感。

参加者らに好感触だったこのイベント。今後むつ市の人気ツアーとして定着しそうです。

あつと陸奥覧

MU CHU RAN



市内各地の話題をお届けします！

笑顔かがやく希望まちへ

むつ市地域の明るい未来づくりに関するパートナーシップ協定

4/6 金

市民協働のまちづくりを推進し、地域を活性化することを目的に、市内各町内会とむつ市が「むつ市地域の明るい未来づくりに関するパートナーシップ協定」を締結しました。この協定により、市民のみなさまに最も身近な自治組織である町内会と市が、お互いの立ち位置や役割を明確にし、より連携を深め、ともにまちづくりに取り組むこととなります。お住まいの地域の町内会へ加入し、活動に積極的に参加して、一緒にむつ市の明るい未来を切り開きましょう！



この味に歴史あり

柴五郎の空腹を満たした「オシメ」再現イベント

4/8 日

田名部落野沢で幼少期を過ごし、のちに陸軍大将となる柴五郎が食した「オシメ」。海岸に流れ着いた海藻などを叩いて煮ただけの、寒冷不毛の地であったことから余儀なくされたきわめて粗末な食べ物です。このオシメを食べて体感し、日本の偉人がかつてこのむつ市でも生活した歴史を実感してもらおうと、Discovery むつ Project がイベントを企画。会場の中央公民館には30名近い市民のみなさまが集まり、あえて「美味しくなく」当時の味を再現したオシメを味わいました。



地域もお湯も沸き上げます

むつ市集落支援員に委嘱状

4/2 月

リニューアルオープンの「むつ市コミュニティセンター脇野沢温泉」を拠点として、脇野沢のみなさんとともに地域を盛り上げるさまざまな活動にチャレンジしていただく「むつ市集落支援員」として、川崎未貴さん(右)と櫛引胤正さん(左)が委嘱されました。

この制度は、地域のみなさんや行政と協力しながら地域活性化に取り組む人材として市が配置し、その人件費や活動費は国が支援するもので、県内では初の取り組みです。

お二人の活躍に、熱い期待と温泉が沸き上がります。



いろんなことがジオのストーリー

ジオガシ旅行団鈴木代表講演会

4/13 金



下北ジオパークサポーターの会と下北ジオパーク推進協議会共催のイベント「ジオガシ旅行団鈴木代表講演会」が開催され、伊豆半島ジオパークのガイドでもある鈴木美智子さんが、地元へのUターン後「ジオガシ旅行団」を立ち上げ、風景やストーリーを切り取ってお菓子化し、現地へ誘う体験型お土産ツール「ジオ菓子®」を企画販売された経緯や、ジオパーク活動を通じた地域活性化への思いなどをお話いただきました。

ジオパーク活動によって地域がつながり、色々な形で活用されていくような取り組みが日々行われています。

新で当地グルメへテイクオフ

空自空揚げ 大湊 Sora 空っ！協定調印式

3/20 火



市と航空自衛隊第42警戒群、むつ商工会議所の三者が空自空揚げの普及事業に係る協定を航空自衛隊大湊分屯基地にて締結しました。

今後、関係機関のみなさまによる普及会を設立し、7月の販売開始に向けて準備を進めていきます。

この夏、カリッとジューシーなむつ市の新で当地グルメ「大湊 Sora 空っ！」が、地域とともに成長し、市民のみなさまに愛されるソウルフードを目指します。